## Werbewirksamste Kampagnen: Goldene Effies an Bäckerei Mann und Bene

ANSICHTSSACHE 7. November 2018, 22:00

4 POSTINGS

IAA (International Advertising Association) zeichnete Mittwochabend die effizientesten Werbekampagnen aus – Alle Gewinner in einer Ansichtssache

Wien – Am Mittwochabend vergab die IAA (International Advertising Association) wieder ihre Effies für die effizientesten Kampagnen des Jahres, aus 96 Einreichungen wurden 50 Arbeiten nominiert. Die Jury vergab zwei Effies in Gold, neun in Silber und sieben in Bronze.

Die Effies in Gold gingen an "Der Mann Brottest 2017" von Fessler Werbeagentur und an Bene für die Kampagne "Pixel für Bene", umgesetzt von der Kreativagentur We Make. Ein Effie in Platin wurde dieses Jahr nicht vergeben.

Jörg Pizzera, er ist Marketingleiter von McDonald's Österreich, wurde zum "Marketer des Jahres" gekürt.

Hier alle ausgezeichneten Arbeiten im Überblick:



foto: iaa Kategorie Brand Experience: Silber

1

"Mobile App für illoyale Teenager" | McDonald's Werbegesellschaft mbH | DDB Wien Werbeagentur | OMD Mediaagentur GmbH





foto: iaa Kategorie Brand Experience: Bronze

"ÖBB nightjet Influencer Marketing" | ÖBB-Werbung GmbH | Heimat Wien | MediaCom – die Kommunikationsagentur GmbH



foto: iaa Kategorie Dienstleistung: Bronze

"Willst du, kannst du" | karriere.at Informationsdienstleistung GmbH | Heimat Wien Marketing GmbH | MediaCom – die Kommunikationsagentur GmbH

3